

# 交野市教委ニュース

第63号（平成29年5月31日発行）

## 交小・長小 一緒にキャンプファイヤーをしよう！

6/2（金）6/3（土）の2日間、交野小学校5年生3クラスと長宝寺小学校5年生1クラスが大阪府立青少年海洋センターへ行きます。5/24（水）2,3時間目は、当日の合同キャンプファイヤーを成功させるために、長宝寺小学校の児童が交野小学校へ行きリハーサルを行いました。

両校のキャンプファイヤー実行委員のメンバーが、交互に前に出て、当日実施する様々な催しを説明しながら実演し楽しそうに交流しました。

### 交野小学校体育館にてキャンプファイヤー合同リハーサル



みんなで自己紹介



キャンプファイヤーのリハーサル中



### ダンスとゲームをみんなで交流



猛獣狩りゲーム



ジェンガで輪作り



最後はみんなでダンス

最初は緊張していた表情も、たくさんの催し練習を通じて、学校を越えて一緒にグループを作ったり、一緒にダンスをしたりしながら仲良くなりました。最後は笑顔で交流し、来月の本番がより楽しみになったはずです。

いい天気で、楽しい宿泊学習になりますように！